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ATA DA 09ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 1 

22ª REGIÃO – CORECON/PI, REALIZADA EM 15 DE SETEMBRO DE 2021. 2 

 3 

Às 15:30h do dia quinze de agosto do ano de dois mil e vinte e um, em ambiente virtual, reuniram-se, 4 

em sessão ordinária os conselheiros, presencialmente: Valmir Martins Falcão Sobrinho 5 

(Presidente), Dorgilan Rodrigues da Cruz, José Manuel Monteiro Rosa S. Moedas, Teresinha de 6 

Jesus Ferreira da Silva e Francisco Jose de Sousa. Assumiu a presidência dos trabalhos o Vice 7 

Presidente Dorgilan Rodrigues a pedido do Presidente Valmir Falcão, que necessitou ausentar-se da 8 

reunião no momento, e declarou aberta a sessão na qual constava a seguinte pauta: I. EXPEDIENTE: 9 

a) Aprovação da ata da reunião anterior, em votação a mesma foi aprovada pelos presentes. b) 10 

Justificada a ausência do Conselheiro Pedro Andrade, por motivos de treinamento por 11 

videoconferência no IBGE. II. ORDEM DO DIA. a) Foi homologado a Transferência da econ. 12 

Chirlene Godinho Maia CORECON-PI para o CORECON-CE, em 27/08/2021. III. INFORMES 13 

DOS CONSELHEIROS. a) O conselheiro Dorgilan apresentou um relato do XXIV Congresso 14 

Brasileiro de Economia (CBE), realizado dos dias 8 a 10 de setembro, falou que o Presidente do 15 

Cofecon Economista Lacerda propôs que a sede da próxima edição seja definida ainda neste 16 

ano e lembrou a importância de diversificar regiões brasileiras no momento de indicar a nova sede. b) 17 

Falou da sua participação na 707ª Sessão Plenária Ordinária Ampliada do Cofecon, realizada no dia 18 

11 de setembro de forma virtual. c) A conselheira Teresinha falou sobre a sua inconformidade, bem 19 

como de outros conselheiros, dos serviços jurídicos prestados pelo advogado Caio Benvindo. O 20 

conselheiro Dorgilan disse que Comissão de Licitação está fazendo os encaminhamentos para 21 

abertura de processo na Modalidade Carta Convite, para contratação dos Assessores Jurídicos e 22 

Contábil, após o vencimento do contrato atual. V. PROCESSOS. a) PEDIDO DE SUSPENSÃO 23 

DE REGISTRO – HOMOLOGADO: Proc. n°. N°. 151/2021-AD Joana Matilde Rocha Martins 24 

Franklin, relator cons. Moedas. b) PEDIDOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO – 25 

DISTRIBUIDOS: Processo nº 025/2021C/Falecimento com anistia de débitos, requerente: 26 

ANTONIO FERREIRA DA SILVA (358), relator Teresinha. c) Proc. nº. 026/2021C, Economista 27 

FÁBIO ALVES CAMÊLO (928), relator Sousa, d) PROC. Nº 027/2021/C – FRANCISCO JOSE DA 28 

SILVA BENTO (596), relator: Moedas, e) PROC. Nº 028/2021/C – RUBERVASL CHAVES 29 

BEZERRA/Falecimento (669), relator: Dorgilan. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 30 

Valmir Falcão agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, da qual eu, Maria do 31 

Espirito Santo, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, e pelo Presidente, Teresina, 15 de 32 

setembro de 2021. 33 

 34 

Econ. Valmir Martins Falcão Sobrinho Maria do Espirito Santo G.O.Silva 

                Presidente        Secretária da Sessão 
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